



Congreso mexicano ratifica a exfiscal Alejandro Gertz Manero como embajador en Reino Unido

La Comisión Permanente del Congreso de México ratificó al exfiscal Alejandro Gertz Manero como nuevo embajador del país en el Reino Unido.

La ratificación se realizó durante una sesión de la Comisión Permanente, órgano que funciona durante los recesos del Congreso, y formaliza el nombramiento propuesto por la presidenta Claudia Sheinbaum para encabezar la representación diplomática mexicana en Londres.

El Reino Unido es uno de los principales socios comerciales y financieros de México en Europa, además de un aliado estratégico en ámbitos como inversión, educación, ciencia, cultura y cooperación en seguridad, especialmente tras la salida británica de la Unión Europea, que llevó a ambos países a firmar un acuerdo comercial bilateral que da continuidad al tratado que México mantenía con el bloque europeo.

Su nombramiento fue aprobado la semana pasada por la Primera Comisión de la Permanente con 10 votos a favor de los partidos oficialistas Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y Verde Ecologista de México (PVEM) y una abstención del Movimiento Ciudadano, pese a la ausencia de los opositores Partido Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y del también oficialista Partido del Trabajo (PT).

[Congreso mexicano ratifica a exfiscal Alejandro Gertz Manero como embajador en Reino Unido -](#)
[SWI swissinfo.ch](#)